

福祉労働者が3月12日、ストライキも構えて決起します！！

福祉保育労は、政府に対し福祉職員が希望を持って働き続けるために大幅増員と賃金の改善を求めて3月5日に交渉します。国が要求に背を向ける回答をした場合、3月12日に全国の職場・地域でアピールシール着用での就労、街頭宣伝、自治体要請など、ストライキに入ることも含めた行動に立ち上がります。国の姿勢を改めさせるため、職場や地域で訴え、行動します。

私たちの掲げる要求に賛同していただき、行動に対するご理解・ご協力をお願いします。
また、共同行動とともに立ち上がられることを広く呼びかけます！！

福祉保育労はこんな要求をしています



配置基準の引き上げ

☆1日8時間以内の労働を守り、休憩・休暇も保障できるように職員を増やして！

ワンオペの解消

☆災害に対処でき、利用者の安全が守れ、労働者の心身の健康を守れるよう、一人体制をなくして！



賃金の引き上げ

☆誰でも時給250円、月額4万円以上賃上げできる予算を確保して！低すぎて応募がないう賃金を改善して！！

人件費財源の引き上げ

☆すべての時間帯で現行の配置基準を満たし、労働基準法も遵守できる人数の職員が雇える介護報酬や保育の公定価格にして！

不払い残業の一扫

☆不払い残業をなくすことや時間外労働をなくし、労働時間の短縮を！！

国の姿勢は大問題！

福祉現場の人手不足はもう限界！

福祉を壊すな！！



とりえず無資格でも規制緩和で保育人材を確保？

今でも安全を守るのに精いっぱい。事故も起きている。災害も心配。規制緩和は、保育の専門性を否定し子どもの人権をないがしろにする暴挙。規制緩和でなく、職員配置を引き上げる予算確保を！！

消費税を財源にした加算で、

介護職員の賃金を8万円改善？

「月額8万円・年収440万円」は名ばかり。一部の人だけ(一人だけでもいい)改善すればそれで終わり。現場にあらたな賃金格差と職員の分断が持ち込まれている！！

介護職員が足りないから、外国人

労働者を受け入れて働いてもらう？

今みたいな日本人にも選ばれない低賃金と人手不足では、胸張って「いい仕事です、来てください」って言えない！！